

ABSTRAK

Putri, Fengki Ayu Adella Putri. 2022. Profil Buruh Tani Wanita Untuk Memenuhi Kebutuhan Sehari-hari Desa Sumberjo Kecamatan Wonosalam Jombang. Skripsi, Jurusan Tardis Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulunagung. Pembimbing: Dita Hendriani, M.A

Kata Kunci: Buruh Tani, Wanita, Kebutuhan

Penelitian ini dilatarbelakangi adalah permasalahan kehidupan didalam keluarga yang belum mampu untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari. Karena kebutuhan pokok semuanya harganya naik dan kebutuhan anak ketika sekolah maka dari itu membuat wanita untuk membantu suaminya mencukupin kebutuhan sehari-hari dengan menjadi buruh tani wanita. Penghasilan suami yang belum mencukupi dari hasil bekerjanya sumi maka wanita yang berusaha mencari tambahan pendapatan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui usaha wanita untuk membantu memenuhi kebutuhan sehari-hari Desa Sumberjo Kecamatan Wonosalam Jombang.

Fokus penelitian ini adalah (1) Bagaimana Profil buruh tani wanita Desa Sumberjo Kecamatan Wonosalam Jombang? (2) Bagaimana dampak peran ganda buruh tani wanita Desa Sumberjo Kecamatan Wonosalam Jombang? (3) Bagaimana respon masyarakat tentang adanya buruh tani wanita Desa Sumberjo Kecamatan Wonosalam Jombang?. Tujuan penelitian ini untuk memahami pekerjaan yang dilakukan oleh buruh tani wanita Desa Sumberjo Kecamatan Wonosalam Jombang.

Penelitian ini ialah penelitian jenis kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Data yang didapatkan dengan menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Penelitian ini menjelaskan tentang profil buruh tani wanita yang berada di Desa sumberjo Kecamatan Wonosalam Jombang. Teknik analisi data yang dipakai menggunakan reduksi data, penyajian data dan memberikan kesimpulan.

Hasil Penelitian ini menyatakan masih banyak kaum wanita yang ada di Desa Sumberjo Kecamatan Wonosalam Jombang. Wanita juga berperan untuk bekerja sebagai buruh tani wanita karena tuntutan kebutuhan sehari-hari dalam keluarga. Sepertiwanita yang tidak memiliki suami (janda), ingin menyekolahakan anaknya, dan membayar utang piutang. Faktor ini yang mendorong kaum wanita untuk bekerja sebagai buruh tani.

ABSTRACT

Putri, Fengki Ayu Adella. 2022. Profile of female farm workers to meet the daily needs of Sumberjo Village, Wonosalam District, Jombang. Thesis, Department of Social Sciences, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Advisor by: Dita Hendriani, M.A

Keywords: Farm Workers, Women, Needs.

The motivation of this research is the problems of life in the family who have not been able to meet their daily needs. Because the prices for basic necessities have gone up and the children's needs are at school, it makes women to help their husbands to meet their daily needs by becoming female farm laborers. The husband's income is not sufficient from the sumi's work, so women are trying to find additional income. This study aims to determine the efforts of women to help meet the daily needs of Sumberjo Village, Wonosalam District, Jombang.

The focus of this research are (1) What is the profile of female farm workers in Sumberjo Village, Wonosalam District, Jombang? (2) What is the impact of the dual role of female farm workers in Sumberjo Village, Wonosalam District, Jombang? (3) How is the community's response to the existence of female farm workers in Sumberjo Village, Wonosalam District, Jombang?. The purpose of this study is to understand what work is done by female farm workers in Sumberjo Village, Wonosalam District, Jombang.

This research type is a qualitative research with a case study approach. The data obtained by using the methods of observation, interviews, and documentation. This study describes the profile of female farm workers in Sumberjo Village, Wonosalam District, Jombang. The data analysis technique used is data reduction, data presentation and conclusions.

The results of this study show that there are many women in Sumberjo Village, Wonosalam District, Jombang. Women also have a role to work as female farm laborers because of the demands of daily needs in the family. Like a woman who does not have a husband (widow), wants to send her children to school, and pays debts. This factor encourages women to work as farm laborers.

ملخص

بوترى، فينجكى أيو أديلا. 2022. محة عن العاملات في المزارع لتلبية الاحتياجات اليومية في قرية سومبيرجو مقاطعة وونوسلام جومبانج. البحث العلمي، قسم العلوم الاجتماعية، كلية التربية والعلوم التعليمية، بجامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: ذيما هندربيانى، الماجستير.

الكلمات المفتاحية: العاملات في المزارع ، النساء ، الاحتياجات.

خلفية هذا البحث هي مشاكل الحياة في الأسرة الذين لم يتمكنوا من تلبية احتياجاتهم اليومية. نظرًا لارتفاع أسعار الضروريات الأساسية وتزايد احتياجات الأطفال في المدرسة ، فإن ذلك يجعل النساء يساعدن أزواجهن في تلبية احتياجاتهم اليومية من خلال أن يصبحن عاملات مزارع. دخل الزوج لا يكفي من عمل السومي ، لذلك تحاول النساء الحصول على دخل إضافي. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد جهود النساء للمساعدة في تلبية الاحتياجات اليومية لقرية سومبيرجو مقاطعة وونوسلام، جومبانج.

مسائل هذا البحث (1) ما هي خصائص العاملات في المزرعة في قرية مقاطعة وونوسلام، جومبانج؟ (2) ما هو تأثير الدور المزدوج لعاملات المزارع في قرية سومبيرجو مقاطعة وونوسلام، جومبانج؟ (3) كيف هي استجابة المجتمع لوجود عاملات مزرعة في قرية سومبيرجو مقاطعة وونوسلام جومبانج؟. الغرض من هذا البحث هي فهم العمل الذي تقوم به العاملات في المزرعة في قرية سومبيرجو مقاطعة وونوسلام، جومبانج.

هذا البحث هو بحث نوعي من البحث مع نهج دراسة الحالة. البيانات التي تم الحصول عليها باستخدام طرق المراقبة والمقابلات والتوثيق. تصف هذه الدراسة ملامح العاملات في المزارع في قرية سومبيرجو ، مقاطعة وونوسalam ، جومبانغ. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاجات.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى وجود العديد من النساء في قرية سومبيرجو مقاطعة وونوسلام، جومبانج. كما أن للمرأة دور في العمل كعاملات مزرعة بسبب متطلبات الاحتياجات اليومية في الأسرة. مثل امرأة ليس لها زوج (أرملة) تريد إرسال أولادها إلى المدرسة وتسديد الديون. هذا العامل يشجع النساء على العمل كعاملات مزرعة.